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Presentes:

Pedro Paulo da Poian- CCBT
Lais Sonkin - APEFERJ
Flavio Telles – FPJ
Nassim Boukai – Consemac
João Paulo Centelhas – CMRJ
Julio Mello – FEMERJ
Luis Eduardo Santos SMU/ CPL

1111°°°° itemitemitemitem dadadada pautapautapautapauta

Manifestação de inconformismo quanto à ausência de representante da SMAC, a
ausência do Coordenador da Câmara Técnica, e não ter sido feita ata de 31 de
maio passado.
Foi feito um resumo por João dos itens da ata do dia 31/05. Informou que
participaram alguns membros da Câmara de Licenciamento e Fiscalização,
membros da SMAC e da Câmara de Unidades de Conservação.
A principal discussão foi o campo de golfe, foi pesquisado se havia algum
processo na SMAC de licenciamento de campo de golfe.
Havia processos antigos, mas haviam caducado. Deu exemplo do
empreendimento Riserva Uno. Passou-se a discutir a APA de Marapendi e a
planta do Golf.

2222°°°° itemitemitemitem dadadada pautapautapautapauta

Discutiu-se o a regulamentação da APA DE MARAPENDI decreto municipal
11990/93 e o decreto de criação e a possível alteração do zoneamento por meio
de outro decreto.
João, assessor da Sonia Rabello, apresenta o projeto da prefeitura.
Debate: se cabe ao CONSEMAC analisar o zoneamento que é proposto pelo
Executivo.
Nassim observa que a Autoridade Olímpica Municipal vai mostrar o projeto na
reunião do CONSEMAC de 14/08/2012, e é uma perda de tempo discutir isso
antes da tal apresentação.
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Proposta que se coloque na pauta da próxima reunião do CONSEMAC que
qualquer empreendimentos esportivos em UCs devem ter um parecer da Câmara
de UCs .

Reiteramos que o parecer e a minuta de deliberação aprovada no dia 31 de maio
sejam incluídos na pauta da próxima reunião do CONSEMAC.

3333°°°° itemitemitemitem dadadada pautapautapautapauta

Os itens da ata do dia 15 ficaram de ser trazidos nessa reunião.
1) A discussão sobre o corredor verde
2) Recategorização do sistema de Ucs
3) Alteração da legislação referente a escola Carolina Patrício.

Requeremos para a próxima reunião a SMAC trazer esses três assuntos.

Proposta de inclusão de item Julio Mello: a manutenção das zonas e áreas de
escalada já existentes no monumento natural da Urca , para que o plano de
manejo não feche as áreas de escalada.

O Gustavo deve apresentar na próxima reunião do CONSEMAC dia 14/08 a
inclusão na pauta deste dia do parecer da câmara de UC sobre o “licenciamento
para implantação de infraestrutura e instalações desportivas em Ucs e demais
espaços protegidos”.

Proposta de inclusão de pauta da próxima reunião da Câmara Técnica de Ucs:
Estudo sobre regulamentação e zoneamento da APARU da Serra da Misericórdia.

A próxima reunião foi marcada para o dia 21 de Agosto.

Lais Catherine Sonkin
APEFERJ - Relatora


